

70周年記念

70周年記念
The 70th anniversary

● 堀江有里先生に
い・ンタビュウをしま
した。● 堀江先生の現在
を教えてください。
私はレズビアンとして
生きながら、少な
教会の牧師をして、
寺。六本伝道所・寿町
また24年前からし
GBTの人達の問題
の相談にています。
そしてGBTについて
の文章を書いた本
を出版したり講演を
したりしてます。
た色々笑学で、三
ダ・差別をやしに
人間科学に関する
講師をしてます。

「どう思ひますか? 異性同士なら結婚でいいのに同じ性は結婚できないのは不平等だな」と思ひます。でも結婚してしまっては、なまくしてひとりひとりが大切にされ世の中が実現すればよどむと思つてます。

SPECIAL
インタビュー

生きのこるニードギ
る負けを繰り
きたのです。
だれもが生きやす
い世界をつくにほど
うしたうよい思い
ますか？

小学生の中にも個
々の性別にいわ感を
持つてゐる人はいるかも
しれません。私も大学
で講師をしていて、
色々な若者に出会い、
まことに人たちは多
くは、小学校5、6年
生で自分の性別に不
満感を感じて、いたか
らです。キリスト教
の視点から、言うと
神様は決して無むな
いものは造られてお
らず。良い悪い、愛
憎入れられる、受け
入れられないは

「こんなことを愛せるようになります。そして性別が一致して、何よりも何でも一致していいのかどうかを考えます。」
仲間と考え方で、仲間は必ず大切なので、それを考えます。最後に、自分が何年もじっくりと手の神様ほどのおまかせをきちゃんとしたうな等の感覚をもつて話を聞くことができました。感謝の気持ちで、うとうございました。

考えてみよう。ひとりひとりを思う
ためのこころみ。

私はこの新聞作成に
あたって沢山の事を学
びました。この新聞を読
んで少しでも多くの人が
人権について関心をもつて
くれる事をねがって
います。

人権とは、どんな人でも生まれた時から持っていて、だれでもどこでどんな時でも守られるべきものであり、人は一人一人全てがとくとく、かけがえのない存在である。という考えに基づいています。国から個人を守る、自由権や国に求められる社会権もふくれます。

世界の人権宣言とは、1948年国連によって採択された、市民的政治的・権利・経済的・社会的な権利などが前文と30条の条約によってうたわれて、ある世界的な宣言です。2015年に地球上のだれ一人取り残さないことをを目指して採択された持続可能

今でも残る主な差別

- ①人種差別
- ②ジエニーダー差別
- ③出身による差別
- ④しょう害者差別
- ⑤HIV・ハンセン病など
病気による差別

聞いた所によると
ハンセン病の快復者の
人達は日本にもたくさん
いるけれど、死んだ後も
差別され続くなってしまふ
人がふることや家族の元へ
帰らなくなってしまう……。

～Oikosとは～
ecology(エコロジー)の
語源となったギリシャ語
で「みんなの家」という
意味がある。

橫省賀學院小學校
5年A組
三上李衣
守重花例

A simple line drawing of a baby's head and shoulders. The baby has a large, round head, dark eyes, and a small mouth. They are wearing a green onesie with a small button. Two yellow circles, resembling balloons or pacifiers, are positioned on either side of the baby's head.

人権の大きなキーワードとして「だれでも」とあるけれど、本当にそうなのかなあ？

まだまだ問題はたくさん

差別問題

考えてみよう。